
ATA DE REUNIÃO

Evento Reunião do Comitê Gestor Regional do Sistema Integrado de Gestão Orçamentária
e Financeira (SIGEO-JT)

Data 12/12/2023

Horário 14h

Local Telepresencial – Google Meet

Presentes - Secretário de Orçamento e Finanças e coordenador, Marco Antônio Fernandes;
- Coordenadora de Planejamento Orçamentário e Financeiro, Maria Cristina Mauad;
- Assessor Técnico da Secretaria de Orçamento e Finanças, Fernando Del Guerra
Torraca;
- Coordenador de Gestão Orçamentária, Luís Fernando Barros Costa;
- Coordenadora de Contratos, Vera Lúcia de Oliveira Ramires;
- Assessora Técnica da Secretaria-Geral da Presidência, Isabella Rabassi Lima;
- Servidor da Escola Judicial, Diego Dotto de Moraes;
- Carlos Eduardo Buzan Larica, representante da Divisão de Apoio às Comissões e
aos Comitês.

Ausências
justificadas

- Secretário Judiciário, Edson Lacir Donadon;
- Coordenador de Desenvolvimento de Sistemas, Maurício Rodrigues de Morais;
- Secretário de Tecnologia da Informação e Comunicações, Herbert Wittmann;
- Assessor Técnico da Secretaria da Corregedoria Regional, Adilson Sérgio Bertoldo
Junior;
- Servidora do 1º Grau, Beatriz Mayumi Hori.

Pauta /
Assuntos

● Proposta de alteração da periodicidade das reuniões do Comitê do SIGEO-JT

● Módulo Diárias e Viagens - Auditoria

● Módulo Execução Financeira - proposta do Comitê de Priorização do 1º Grau

● Módulo Planejamento e Acompanhamento - novas funcionalidades

O Secretário de Orçamento e Finanças, Marco Antônio Fernandes, Coordenador do Comitê

Gestor Regional do Sistema Integrado de Gestão Orçamentária e Financeira, iniciou a

reunião cumprimentando e agradecendo aos integrantes pela participação.

1 - Periodicidade das reuniões do Comitê do SIGEO-JT
Proposta de alteração da periodicidade das reuniões do Comitê do SIGEO-JT, passando a

ocorrer bimestralmente, a partir de fevereiro de 2024, na segunda terça-feira de cada mês

correspondente. Aprovada pelo colegiado.

2 - Módulo Diárias e Viagens - Monitoramento de auditoria
PROAD no 22495/2022

Monitoramento de auditoria realizada pela Secretaria de Auditoria do Conselho Superior da

Justiça do Trabalho - SECAUDI/CSJT. Resultado da auditoria: solicitação de formalização

de processo de diária com todos os seus elementos.



Marco Fernandes esclareceu que o módulo Diárias e Viagens vai permitir esta coleta.

Implantação da funcionalidade do módulo que efetua a publicação no sistema do DEJT a

partir de janeiro/2024.

Testes e estudos sobre a funcionalidade de requisição de passagens aéreas serão

realizados no primeiro semestre de 2024.

Implantação da funcionalidade do módulo que efetua a publicação no sistema do DEJT a

partir de janeiro/2024.

Fernando Del Guerra Torraca demonstrou o processo de publicação de diárias no sistema.

Marco Fernandes ressaltou a necessidade de colaboração das pessoas frente ao novo

sistema.

3 - Módulo Execução Financeira:
Proposta dos diretores gestores prediais:

Lançamento das notas fiscais.: Atualmente, a orientação é de que sejam

lançadas tanto no respectivo PROAD, quanto no SIGEO. Ocorre que o duplo

lançamento tendencia à sugestão de um aspecto redundante, além do que

dependendo do gasto constante da nota fiscal, a juntada no SIGEO enseja o

conhecimento da forma específica de lançamento, o que, com todo respeito,

não é a essência da atividade da direção de Secretaria.

Notou-se, ademais, que as notas fiscais lançadas no SIGEO são conferidas

pela Administração e, quando constatada alguma irregularidade, é contatada

a gestão da Unidade para adequação. Nesse sentido, houve sugestão da

possibilidade de a própria Administração fazer o lançamento no sistema

SIGEO das notas fiscais, concentrando, assim, o serviço na Administração do

Tribunal, aumentando eficiência do ato, por conseguinte.

Foi apontada também dificuldade de identificar no SIGEO notas fiscais que

estão pendentes, atribuindo a isso à complexidade de manuseio do sistema.

Segundo Marco Antônio Fernandes, o processo de lançamento é simplificado e que um dia

espera haver uma comunicação com o PROAD, como já é feito em relação às diárias.

Esclareceu que todas as informações à Receita Federal são feitas com base no SIGEO. O

grande problema, concluiu, ainda é a resistência antes mesmo de se conhecer a

funcionalidade.

4 - Novas funcionalidades do módulo Planejamento e Acompanhamento:



Decidiu-se pela necessidade de reunião com a Secretaria da Administração em razão da

nova lei de licitação.

Por fim, Marco Antonio Fernandes sugeriu demanda de capacitação do módulo de

Execução Financeira junto à Escola Judicial.

Nada mais a tratar, a reunião foi encerrada às 15h04.

Ata preparada por - Carlos Eduardo Buzan Larica, representante da
Divisão de Apoio às Comissões e aos Comitês

- Assessor Técnico da Secretaria de Orçamento
e Finanças, Fernando Del Guerra Torraca

Em 15/12/2023

Ata aprovada por Secretário de Orçamento e Finanças, Marco

Antônio Fernandes, Coordenador do Comitê

Gestor Regional do Sistema Integrado de Gestão

Orçamentária e Financeira

Em 19/12/2023


